

Espera concluir los trabajos en esta semana

Una empresa terminará con las molestias que ocasionan los estorninos en Reinosa

A. QUEIMADELOS. Reinosa

La concejalía de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Reinosa señala, en un comunicado, que se va a terminar en esta semana con las molestias que los estorninos causan a la ciudadanía.

La empresa Bioacustic ha sido la encargada de tomar las medidas oportunas para espantar a los estorninos de la zona del chalet de Hacienda en la Avenida del Puente de Carlos III de Reinosa.

Para ello se han colocado varios altavoces en la zona camuflados entre los árboles, que emitirán sonidos que imitan a las águilas, a los milanos y al grito de alarma de los propios estorninos. Estos

sonidos espantarán a los estorninos sin molestar a la población. El sistema incluye una batería que carga a través de un panel solar. Antes de instalar el equipo emisor de sonidos, la empresa Bioacustic realizó un diagnóstico de la situación que atraviesa la ciudad para garantizar el éxito de los trabajos. Además el contrato con esta empresa incluye la formación a los equipos municipales responsables para que ellos mismos lo pongan en marcha cuando sea necesario en un futuro. La empresa garantiza que en una semana habrán terminado con la molestia, los malos olores y la suciedad que causan los estorninos en Reinosa.



Un momento de la actuación en uno de los árboles de la ciudad.

QUEIMADELOS